



Im Interview:
Matthias Müller-Krey

Rede-Zeit

Für gewöhnlich verzichten royale Bräute darauf, eine Hochzeitsrede zu halten. Bei Meghan Markle könnte das anders sein. Zumindest hörte man dies munkeln. Ob sie tatsächlich das Wort ergreift, wenn sie am 19. Mai Prinz Harry in London das Ja-Wort gibt, wird die Öffentlichkeit vermutlich nie erfahren. Unter bürgerlichen Bräuten ist es aber längst ein Trend, dass auch die Ladys zum Mikrofon greifen und ein paar Worte in die Runde werfen. Redenschreiber Matthias Müller-Krey weiß das. Neben den Reden, die er für Führungskräfte aus Wirtschaft und Verbänden schreibt, verfasst er regelmäßig auch Hochzeitsreden für gehobene Anlässe. Auf seiner Website www.hochzeitsrede-bausatz.de gibt er Tipps und Formulierungsanleitungen. Im Interview hier verrät der Profi, worauf Bräute bei ihrer Rede achten sollten:

Fänden Sie es gut, wenn Meghan Markle als Braut selbst eine Rede hielte, auch wenn sie damit eine royale Tradition bricht?

Unbedingt. Die Gäste werden sich freuen, von der Braut aus erster Hand zu erfahren, wie glücklich sie an diesem besonde-

ren Tag ist. Es gibt keinen Grund, warum nur der Bräutigam sprechen sollte. Übrigens: Nicht selten wurde die Rede des Bräutigams ohnehin von der Braut geschrieben. Da kann sie doch ebensogut selbst zum Mikrofon greifen.

Was gehört in die Hochzeitsrede?

Die Rede einer Braut dient dazu, Freude und Dankbarkeit auszudrücken. Sie dankt den Gästen für ihr Erscheinen bei der Hochzeitsfeier. Der Dank gilt außerdem den eigenen Eltern für deren Beitrag zu ihrem Glück und den Eltern des Bräutigams für die herzliche Aufnahme in die neue Familie. Außerdem gehört in die Rede der Braut eine Liebeserklärung an den frisch angetrauten Ehemann. Ein paar humorvolle Bemerkungen runden die Rede ab. Wichtig ist aber, dass die Pointen dem feierlichen Anlass angemessen sind.

Wie lang sollte eine Hochzeitsrede sein?

Ideal sind zwei bis drei Minuten. Absolute Obergrenze sind fünf Minuten. Wer Schwierigkeiten hat, die Länge eines Redetextes einzuschätzen, kann sich daran orientieren: 150 Wörter ergeben etwa eine Minute.

What's hot?

Heiße Weddingtrends



Macht selbst den Vierbeiner hochzeitsfein: schicke Hundeleine, die sich mit Lila- und Rosétönen ganz wunderbar zum entsprechenden Farbkonzept macht. www.etsy.com



Super für die Gartenparty: Prosecco aus Dosen. Umso hübscher im Braut- und Bräutigam-Look und mit aufgedrucktem, persönlichem Namenszug. Von www.geschenke.de



Foto: © jujjivme - shutterstock.com